

Gobierno de Nicaragua aboga por un mundo de paz



Managua, 24 dic (RHC) La Vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, en nombre del Gobierno de su país emitió este 24 de diciembre, desde Managua, la capital, un mensaje para abogar por un mundo de paz y solidaridad a partir de las celebraciones que desde este sábado reinan en numerosos países para despedir el año.

"Queremos enviar nuestro mensaje de amor cristiano, de fe y de solidaridad a todos los pueblos del mundo, y en particular a aquellos donde hay sufrimiento y dolor", enfatizó.

Murillo transmitió el deseo de que "el renacimiento de lo bueno que hay en cada uno de nosotros, nos haga a todos mejores y nos impulse a avanzar en un mundo de diálogo y de paz, donde el sufrimiento sea menor, donde pudiéramos alguna vez eliminar el sufrimiento".

Igualmente, reiteró el compromiso del Gobierno Sandinista de trabajar junto al pueblo nicaragüense también en 2017 por un país libre, tranquilo y seguro que siga experimentando cambios en pos del bienestar de sus ciudadanos.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba